

Le salon Solucop ausculte les copropriétés jusqu'à ce soir

Pour son 24^e rendez-vous qui a débuté hier, au palais Nikaïa, le Salon pour les copropriétaires et les syndicats a mis en avant deux thèmes d'actualité. Avec les intempéries, les assurances couvrant les sinistres et les solutions techniques pour en atténuer les effets ont pris une plus grande acuité.

Ce salon ouvert aux syndicats mais aussi aux particuliers conserve son caractère généraliste, avec 110 exposants couvrant tous les secteurs, et affiche un intérêt constant pour les modifications voulues par le législateur. La recherche de la baisse des charges est logiquement un thème roi et passe forcément par le chauffage, ce poste énergétique représentant 30 % des frais engagés.

Économies d'énergie

D'où l'intérêt de s'y attaquer sans déboursier 1 euro. « Il est possible d'engager des opérations d'isolation des conduites de chauffage, des planchers, des combles, etc., à coût zéro pour la copropriété grâce à la loi de transition énergétique. Nous proposons des solutions clé en main », insiste Dan Hasine sur le stand de l'entreprise bien nommée Réduisons nos charges.



La maîtrise financière est largement abordée sur ce salon et l'isolation thermique est l'une des solutions déployées sur le stand de l'entreprise Réduisons nos charges.

(Photo Cyril Doderigny)

Sur le Salon, plusieurs opérateurs prônent également le renouvellement de la chaudière au gaz ou au fioul afin de « gagner en rendement énergétique et de bénéficier d'une régulation plus performante. »

Pour la seconde et dernière journée, aujourd'hui, les conférences continueront de balayer tous les champs :

assurance, charges, bornes de recharge des véhicules électriques, rénovation énergétique.

Savoir +

Palais Nikaïa : 163, boulevard du Mercantour. De 9 heures à 17 h 30. Invitation avec préinscription sur le site Solucop.com.